

BOLETÍN DE PRENSA No. 300 ->>

Desde su creación la Máxima Casa de estudios no había tenido un incremento de su matrícula tan importante como lo será con el inicio del Campus Sur y Bachillerato Oriente.

Tras la aprobación por parte del Consejo Universitario de los programas de estudio correspondientes a las 5 nuevas carreras que se impartirán en el Campus Sur de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, la matrícula de la Institución tendrá un crecimiento sin precedentes desde su fundación recibiendo un 30% de estudiantes tanto en nivel medio superior como en licenciatura, comentó el rector Mario Andrade Cervantes.

En este sentido apuntó que con los nuevos planteles de Bachillerato Oriente y Campus Sur, la UAA podrá abrir sus puertas a 4 mil 700 alumnos en el mes de agosto; mientras que el año anterior fueron 3 mil 700 los lugares ofertados en ambos niveles, abriendo nuevas posibilidades de desarrollo para los jóvenes de Aguascalientes.

Explicó que tras la consolidación de 5 nuevos programas educativos que corresponden a las carreras de Ingeniería Automotriz, Robótica, Biomédica y así como las licenciaturas en Comercio Electrónico y Negocios Agropecuarios, la UAA da un paso determinante en su crecimiento.

Andrade Cervantes comentó que con esta autorización de programas educativos, la Institución dará paso a la selección de los decanos de los Centros de Ciencias de la Ingeniería y Ciencias Empresariales; así como los jefes de departamento para cada una de las carreras, además de la conformación de la plantilla docente para completar todo el andamiaje académico que dará fortaleza educativa al nuevo campus de la Autónoma.

Mencionó que los nuevos programas educativos estarán estructurados de tal forma que los alumnos realizarán estudios dentro del aula durante 8 semestres, para concluir con su formación en un noveno semestre dentro de las empresas especializadas en cada área, con lo que también se fortalecerá la vinculación con el sector productivo.

Por otra parte mencionó que otro aspecto fundamental para lograr este crecimiento es la construcción de los planteles que albergarán a los estudiantes de nuevo ingreso, en el caso del Bachillerato Oriente, se ha concluido ya la construcción de las instalaciones para poder abrir las puertas a 450 nuevos alumnos, que se sumarán a los más de 500 que iniciarán en el campus Central.

Mientras que en el caso de Campus Sur, existe la garantía de concluir las obras que corresponden a los edificios que recibirán a los alumnos de las 5 nuevas carreras, así como la infraestructura adicional para que los alumnos cuenten con lo necesario para sus estudios.

